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2020 年 6 月 11 日，党委书记罗华国在物电楼会议室主

持召开学院党政联席（扩大）会议，学院领导班子及全体中

层干部与会，纪要如下：

一、关于“高质量发展回头看”调研汇报

会议学习研究了学校“高质量发展回头看”相关指示，

要求教学、科研、学工等各部门负责人对照学院前期《高质

量发展报告》，认真整理、分析各类数据，撰写翔实、准确

的“高质量发展回头看”汇报，6 月 20 日前完成材料提交工

作。

二、关于教代会筹备

会议研究了学院 2020 年教代会筹备工作，明确了各类

绩效考核文件及报告的撰写责任人。会议决定根据本年度工

作实际以及学院高质量发展要求，在年终绩效分配中拿出

10%奖励对学院各项工作做出突出贡献的教职工。

三、关于人事安排

针对物理系今后几年离退休教师较多的情况，会议研究

了实验员李晓波老师的转岗问题。围绕李晓波老师的“德、

能、勤、绩”，与会人员普遍认为该同志从实验系列岗位转

入教师系列岗位既符合学院发展建设的需要，也有利于个人



发展提升，同意以学院名义向校人事处递交转岗报告。

四、关于师德标兵、教学名师选拔报送

根据校人事处相关文件精神，会议研究了 2020 年度“师

德标兵”、“教学名师”选拔报送问题，会议决定成立物电

学院师德标兵选拔工作领导小组负责相关事宜，6 月 20 日前

完成材料提交工作。

五、关于学术委员会成员推荐

会议研究了校学术委员会成员推荐问题，在确定“未来

四年在岗教授”基本原则上，会议推荐宋立新、梁桂杰两位

博士教授入选校学术委员会。

六、关于程威同志续聘问题

会议研究了学院分团委书记程威同志续聘问题，会议认

为程威同志忠诚党的教育事业，爱岗敬业，为人师表，立德

树人，作为辅导员较好履行了学工人员在党建、思想引领、

学生管理以及宣传工作等方面的岗位职能，决定继续聘用。

七、关于兼职档案员报送

会议研究了学院兼职档案员问题，会议决定由教学办姜

福贤老师接替原档案员郭清秀老师，负责学院档案工作的具

体事务。

八、其他事项

会议组织学习了“二级学院支部建设年”相关精神，围

绕“疫情防控”、“七一表彰”、春季开学准备、廉政风险

排查、学生安全、学科竞赛、学生考研等方面问题进行了研
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究。会议要求学院上下要凝心聚力，敢作为、勇担当，全力

助推学院高质量发展。

出席会议：屈少华 罗华国 王正强 汪竞阳 詹 莉

金 鑫 黄 河

会议记录：董 睿

列席会议：全体中层干部
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